



真鶴中学校だより 第二五一号 鶴からの手紙

2023
5.26
責任者
市川 麻美

『新しい形で運動会…』

五月二〇日(土)、運動会が行われました。

前日の雨が残り、三〇分遅れて開始しましたが、ちょうどよい天候となり、生徒のみなさんの全力発揮の後押しとなりました。

生徒主体の運営(実行委員会主導で、種目担当者が責任を持って運営する形)となりました。今年度から、三色のチーム編成となり、競技も再編しました。それぞれのチームが勝敗を超越した「何か」を確実に得たことと思います。生徒の大きな成長が見られた一日でした。

毎年感じることですが、三年生は本当にたくましくなり、頼れるリーダーとなつていきます。二年生もその背中を見て、着実に成長しています。一年生はしっかりその後について一杯活動していました。

真鶴中学校のよき伝統が今年も受け継がれた瞬間でした！

新型コロナウイルス感染症が五類扱いとなり、二週間あまりが過ぎましたが、基本的な感染症対策は継続しつつ、真鶴中学校生活をこれまで以上に充実させるため、生徒の主体性を重んじながら、さらに新しい教育活動を進めていきたいと考えます。

運動会が無事終了し、次は「第一回定期テスト」となります。日頃の授業とその予習復習を大切に、これまでの学習の成果を確認する機会としてください。

『春の大会を終えて』

四月中旬から五月の連休にかけて、中体連東西ブロック春季大会が開催されました。今年度初めての公式戦となり、どの部も緊張しながらも、笑顔があふれる大会でした。

各部から、大会を終えての感想をもらいました。

【バスケットボール部】

私達は、日々の練習の積み重ねで、春の大会一回戦、相洋中との試合に勝つことができました。



部員は今、三年生六人、二年生二人です。冬の間試合に向けて、基礎を固めながら先生に教えてもらったことを大切に練習してきました。四月から顧問の先生が代わりましたが、今も変わらず、私達は部の目標「尊敬し合えるチーム」に向けて頑張っています。けれど、二回戦、城南中との試合は、惜しくも負けてしまいました。この悔しい気持ちを、次の試合に向けての動力として、練習していきたいと思っています。

私達三年生は、夏の大会で引退です。だから、悔いの残らないように一杯頑張ります。

三年一組 付娜

【バレーボール部】

私達は「夏の県西大会出場」という目標を立て、冬から練習をしてきました。

四月二十三日に文命中で、南足柄中と白山中とフルセットで戦い、夏の

地区大会のシード権を勝ち取りました。しかし、その後、文命中に負けて県大会の出場を逃しました。翌日の松田中会場でも、県大会に行かれるチャンスがありました。しかし、松田中と鴨宮中に負けてしまい、県大会出場を逃しました。

その原因は、緊張でいつも通りにできなかったり、決められるところで決められなかったからだと思います。だから、緊張感を持って練習したり、一本一本を大事にしていきたいと思えます。夏は県西大会出場、そして県大会出場を目標に練習していきたいです。

三年一組 藤原 美帆



【サッカー部】

私達サッカー部は、春の大会は初戦敗北でした。でもこの一戦は夏の大会に向けての大切な一戦となりました。夏の大会は新たに一年生を加えての新チームで大会に挑みます。



サッカー部は「公式戦二勝」という目標があります。その目標を達成するために、毎日の練習を全力でより質の高い練習でチームを強くし、公式戦二勝を達成したいです。

私達三年生はこの夏が最後の大会です。なのでチーム全員で全力で勝ちたいです。



「運動会を終えて」

五月二〇日土曜日に、運動会が開催されました。当日の朝は小雨が降っていましたが、三〇分の天候回復の時間を取り始めました。

ブロック長を中心に、生徒全員で作り上げた運動会となりました。各ブロック長の言葉を紹介します。

【黄ブロック】

今年の運動会は、三年生にとって最後の運動会でした。私は、はじめて

ブロック長をやることになり、最初は

どうすればいいのかわからず、ブロックをまとめることができず、三年生がサポートしてくれたり、一、二年生も真剣に話を聞いて協力してくれたおかげで、最高のチームを作ることができました。

そして運動会当日、全員で協力して最高の運動会にすることができました。中学生最後の運動会、今までで一番いい思い出になりました。

三年一組 黒葛原 正宗

【赤ブロック】

赤ブロックは、「like us Ruby」私達らしく勝利をつかむ」という目標を掲げ、運動会当日まで頑張ってきました。

最初の練習では、チームの結束を感じられず、バ



ラバラでした。しかし、練習を重ねるごとに結束が強まっていきました。全員が一丸となって声を出し、話し合い、がむしゃらに練習をしました。

いよいよ運動会当日、今まで練習してきたことを全て出し切ることができ、全力で楽しむことができました。赤ブロックが勝利をつかむことはできませんでしたが、こんなにも素敵な仲間と優勝を目指せたことが、何より嬉しかったです。仲間からもらった「ありがとう」という言葉は一生忘れません。そして、何事も最後まで諦めないことや、協力して何かをやり遂げることの大切さを学びました。本当にありがとうございました。

三年一組 天野 舞衣

【青ブロック】

私達は、「ブルー スカイ」というテーマで運動会を頑張りました。はじめて青ブロックが集まったときには、なかなかまとまらなくて、どうしたらいいんだろうと沢山悩みました。でも、みんなで練習したり、作戦を考えたりするにつれて、チーム内で声をかけ合ったり、協力したりすることが多くなりました。今では、失敗した人を励まし合い、団結できる最高のチームになりました。

本番ではみんな全力で頑張っていて、練習の成果も出せたと思います。



とても悔しい結果になってしまったけど、私にとってすごくいい思い出になりました。最後の運動会がこのチームで幸せでした。こんな団長についてきてくれてありがとう。他のブロックのみんなも、全力で戦ってくれてありがとうございました。忘れられない思い出です。

三年一組 河本 美優

